

Sur le boulot

MIRABEAU - BARRAS

Les écoliers sont partis en classe verte



À l'heure de l'au revoir aux parents. Les jeunes écoliers sont ravis de partir avec leurs instituteurs.

/PHOTO M.G.

Les écoliers étaient à l'heure ce mercredi matin devant le groupe scolaire. Dès 8 heures, les premiers arrivaient avec leur petit bagage, pour le mettre dans la soute du bus. Il faut dire que des plus petits, des sections maternelles aux élèves de CM2, c'était le départ pour le chalet Sainte-Victoire au Sauze où jusqu'à vendredi les 33 écoliers dont 6 bambins de 3 ans) seront en classe verte.

Trois jours et deux nuits où encadrés par les instituteurs mais aussi Gilles, Robert et Annie anciens directeurs d'établissements scolaire, ils iront à la découverte de la

flore et de la faune du milieu montagnard. "Un projet qui a pu se réaliser grâce aux différents financements, explique Pierre Boulbès, directeur, notamment l'implication des parents qui ont organisé, un loto, la vente de calendrier, de gâteaux, des dons, un spectacle de magie. La municipalité prend en charge le transport 800€ et le CCAS a fait un don de 600€".

À noter que les plus petits étaient ravis de partir en voyage, une belle expérience de vie communautaire pour tous, dans une nature qui leur apportera de bons souvenirs.

M.G.